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MORESTEL

Football : « Les meilleurs et les plus
investis joueront »

Nicolas Pécoud va entraîner l’équipe 1 de l’USCM.

Nicolas Pécoud est le nouvel entraîneur de l’équipe 1 de l’US Creys Morestel.
Joueur du club pendant près de 25 ans avant une parenthèse à Corbelin où il
s’occupait encore de l’équipe réserve la saison dernière, il nous livre ses
premières impressions sur la saison qui s’ouvre.

Comment s’est passé ce retour au club en tant qu’entraîneur de l’équipe
première de l’USCM ?

« J’avais imaginé prendre un peu de recul à la fin de la saison dernière, mais un

appel du président en mars a changé la donne. Il m’a proposé de reprendre l’équipe

en m’exposant un projet auquel j’ai adhéré. Il souhaitait un retour d’anciens afin de
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retrouver une culture club tout lançant une nouvelle dynamique avec un

renouvellement du staff et donc du discours. »

Avez-vous déjà rencontré votre effectif ?

« Nous n’avons pas perdu de temps, j’ai dirigé des entraînements dès l’après

confinement. C’était important car certains commençaient à décrocher et j’ai pu

présenter ma vision afin que les joueurs sachent où ils allaient avec nous et surtout

s’ils adhéraient à nos principes. La première bonne nouvelle est qu’ils étaient

nombreux à revenir, on est bien conscient qu’il y a une attente, c’est pour ça que

nous avons été très clairs. »

C’est-à-dire ?

« On devrait avoir près d’une soixantaine de joueurs au sein des effectifs seniors,

on réfléchit même à avoir une troisième équipe mais rien n’est encore figé. On aura

donc plusieurs groupes et dans le premier, on a trente joueurs qui sont donc

susceptibles d’évoluer en équipe une. Nous redistribuons toutes les cartes, il n’y

aura pas de passe-droit. Les meilleurs et les plus investis joueront, si on veut

atteindre nos objectifs on doit avoir une équipe concernée et soudée avec des

joueurs qui donneront tout à chaque match. »

Quels sont les objectifs ?

« Le président souhaite que l’on joue les premiers rôles, en haut de tableau. J’ai

entraîné le groupe une douzaine de fois avant l’été et les quelques matchs amicaux

qu’on a joué, étaient intéressants. On a des attaquants incisifs et adroits, si on

travaille bien sur le replacement défensif, on peut faire une bonne saison, il y a la

place pour jouer la montée. »

Quel est le programme avant le premier match de championnat ?

« On reprend ce lundi (16 août, NDLR), avec les aléas d’une reprise en août, on

n’aura sûrement pas vu tout le monde avant le premier match de Coupe de France

contre Colombier Satolas, mais c’est le jeu. On a prévu un stage d’oxygénation à

Bourg d’Oisans sur un week-end puis des matchs amicaux afin d’être prêt pour la

reprise du championnat le 11 septembre. »

Pour finir, que pensez-vous de l’arrivée de Messi en ligue 1 ?
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« Je suis un inconditionnel de l’Olympique lyonnais mais pour l’arrivée de Messi,

c’est simple, je kiffe ! »

« On peut faire une bonne saison, il y a la place pour jouer la montée »

Nicolas Pécoud, coach de l’équipe 1


